

La voz de "Candy" viene por primera vez a San Antonio

La actriz argentina Cecilia Gispert estará este domingo en el gimnasio del liceo Juan Dante Parraguez para contar cómo se involucró en la exitosa serie japonesa que se transmitió en Chile en los '80.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl



CECILIA GISPERT INTERPRETÓ LA VOZ DE CANDY PARA LA SERIE TRADUCIDA AL ESPAÑOL.

Eran otros tiempos. A diferencia de lo que ocurre hoy en día, en los '80 los niños tenían que estar atentos a los horarios y pegados al televisor para seguir los pocos dibujos animados que emitían los canales nacionales.

En esos años hubo una serie que marcó a varias generaciones de niños y adolescentes, y que se convirtió en un éxito a nivel mundial. "Candy Candy", la producción animada de origen japonés, sedujo a los televidentes de Chile y el mundo con una trama que golpeaba directo al corazón: las aventuras y sufrimientos de una linda niña rubia que fue abandonada en medio de la nieve y que creció en un orfanato.

A casi 50 años de su estreno en Japón, la destacada actriz argentina Cecilia Gispert, la voz del personaje Candy White en el doblaje para América Latina, estará este domingo en San Antonio para contar cómo se involucró en la serie estrenada en 1976 y que llegó a Chile en los '80 de la mano del programa Pípiripao, que emitía el canal UCV.

La actriz trasandina

1976

comenzó a transmitirse en Japón la serie "Candy Candy". A Chile llegó en los 80.

115

capítulos, de 23 minutos cada uno, tiene la serie que se convirtió en un éxito mundial.

11.00

horas de este domingo comenzará la Anime Comic World en el gimnasio del Fiscal.

será parte de la Anime Comic World, un evento impulsado por la Toletolers Gamers y el Departamento de Cultura de la Municipalidad de San Antonio.

EN EL FISCAL

La actividad se desarrollará a contar de las 11 horas en el gimnasio del Liceo Juan Dante Parraguez (avenida Barros Luco 2401).

De acuerdo a lo informado por el municipio, durante la jornada los asistentes podrán disfrutar de una serie de panoramas y entretenimientos que prometen encantar a grandes y pequeños. El público podrá visitar las tiendas, la zona gourmet con deliciosos platillos inspirados en la cultura japonesa, y una pasarela cosplay para todos aquellos que aman interpretar

a sus personajes favoritos del animé. Además, habrá K-pop, concursos, trivias, animación y "muchas sorpresas que te permitirán llevarte recuerdos únicos e inolvidables", indicaron desde la organización.

En la previa al gran evento de este fin de semana, la mujer que presntó su voz a "Candy" compartió un mensaje en sus redes sociales: "Hola, buenos días. Les habla Cecilia Gispert, la voz de Candy Candy, y voy estar ahí en Chile, en San Antonio, invitada por la Anime Comic World el 1 de junio. ¡Sí, señores, en San Antonio, Chile! Un cariño muy grande y espero verlos".

FERIA TEMÁTICA

La Anime Comic World es una feria temática y convención que celebra la cultura japonesa, con ac-

tividades como pasarelas de cosplay, concursos, tiendas temáticas, presentaciones de artistas y música K-pop y J-pop.

LA VOZ DE CANDY

Cecilia Gispert es una destacada actriz de doblaje, originaria de Buenos Aires, Argentina, con una vasta trayectoria interpretando a entrañables personajes y heroínas de la infancia de muchos en series y películas animadas, siendo también la voz de Astrita en Astroboy, Manolito, Miguelito y Felipe en Mafalda, Dibu en "Mi familia es un dibujo", Yayoyi Yukino en la "Princesa de los 1000 años", la Princesa Zafiro y Cachito en "La princesa caballero", Kei en "Akira", Petete en "El libro gordo de Petete" y Bartolito en "Manuelita", entre muchos otros. ☺